

## VIDEO Dos víctimas de El Nogal explican su voto por el Sí

Exclusivo: dos sobrevivientes de la bomba en el club bogotano le revelan a Semana.com su decisión de cara al plebiscito. A la vez, exigen a los máximos jefes de las FARC contar toda la verdad sobre el atentado.

Jairo Iván Ramírez y Bertha Lucía Fries, dos de las 200 personas que salieron heridas del atentado del club El Nogal de Bogotá el 7 febrero de 2003, revelaron por primera vez su posición sobre el acuerdo de paz con las FARC y sobre el plebiscito del próximo 2 de octubre.

Podría leer: Cayó ‘Javier Tanga’, cabecilla del atentado a El Nogal

En entrevista exclusiva con Semana.com, ambos hablaron sobre la forma cómo la bomba hasta hoy les ha marcado la vida y le exigieron a la guerrilla contar la verdad. Según ellos, hasta hoy los jefes máximos de las FARC no han explicado los motivos reales que los llevaron a hacer estallar un carro bomba en el club.

“¿Por qué nos pusieron la bomba? ¿A quién iba dirigida? Yo quiero que me digan esa verdad”, se pregunta Fries. “Para nosotros sería satisfactorio saber finalmente por qué lo hicieron”, sostiene Ramírez. Dicen que estarían dispuestos a ver a los guerrilleros, pero solo si estos se acercaran a “pedir perdón, perdón con conciencia, de arrepentimiento”.

<http://www.semana.com/nacion/multimedia/victimas-de-la-bomba-en-el-club-el-nogal-votaran-si-al-plebiscito-por-la-paz/493761>